



Antrag AN 105/2021/19-24
Status: öffentlich
Datum: 17.12.2021

Fachbereich: Fachbereich III

Bearbeiter: Verwaltung

Einreicher: Fraktion DIE LINKE Hoppegarten

Betreff: Schaffung von zwei Vollzeitstellen

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit	Status
Ausschuss für Haushalt, Finanzen und Wirtschaft	25.11.2021	Vorberatung	Ö
Hauptausschuss	29.11.2021	Vorberatung	Ö
Gemeindevertretung	16.12.2021	Entscheidung	Ö
Ausschuss für Haushalt, Finanzen und Wirtschaft	13.01.2022	Vorberatung	Ö
Gemeindevertretung	07.02.2022	Entscheidung	Ö
Ausschuss für Haushalt, Finanzen und Wirtschaft	10.03.2022	Vorberatung	Ö

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt, ab 01.01.2022 zwei Vollzeitstellen in der Gemeinde für einen Technischen Mitarbeiter Feuerwehr (Gerätewart) und einen zweiten Sachbearbeiter Brandschutz in der Verwaltung zusätzlich zu schaffen und die Kosten in den Haushalt 2022 einzustellen.

Sachverhalt:

Der Mitarbeiter „Gerätewart“ soll sich allumfassend um die Technik der Feuerwehren kümmern. Zusätzliche Arbeiten wie Wäscherei und Lagerhaltung sowie Pflege der Fahrzeuge sollten mit einbezogen werden. Aufgabengebiete: - Wartung, Pflege, Reinigung, Prüfung sowie Instandsetzung und Unterhaltung der Fahrzeuge, Geräte und technischen Bereiche - Durchführung von Sicht- / Funktionsprüfungen und Kleinreparaturen - Koordination externer Dienstleister (z.B. TÜV; FTZ; Fachfirmen) Die Arbeiten im rückwärtigen Dienst der Feuerwehr sind immer komplexer und vielfältiger geworden und die Anforderungen an Prüfung und Wartung der Geräte steigen stetig. Gerade im Bereich der Schutzkleidung, wo eine strikte schwarz-weiß Trennung gefordert wird, muss zeitnah nach einem größeren Brandeinsatz die Bekleidung gereinigt, getrocknet und an die Kameraden ausgegeben werden. In Zukunft wird auch die Wartung der Feuerwachen und der dort installierten Gerätschaften eine steigende Zeit in Anspruch nehmen. Die zweite Vollzeitstelle Brandschutz wird für die wachsenden Anforderungen an die Verwaltung bei der Betreuung der Feuerwehren und die Ausenwirksamkeit benötigt. Außerdem wäre so durch eine Vertretung bei Urlaub oder Krankheit die ständige Verantwortlichkeit für die Feuerwehren gewährleistet.

Auswirkungen auf den Haushalt:

Einnahmen. keine

Ausgaben: Zwei Vollzeitstellen (von der Verwaltung zu ermitteln)